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ABSTRAK

Skripsi ini ditulis oleh Didin Wahyudin, NIM. 3211103162, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dengan judul Skripsi “Konsep Pendidikan Akhlak dalam Al-Qur’an surat Ali Imran ayat 159, Luqman ayat 17-18 dan al-Hujurat ayat 11” yang dibimbing oleh Prof. Dr. Imam Fu’adi, M. Ag., NIP. 19690331 199403 1 002.

Kata Kunci : Pendidikan Islam, Pendidikan Akhlak, pembelajaran, peserta didik.

Penelitian skripsi ini dilatar belakangi oleh problematika kemerosotan akhlak dalam kehidupan kaum muslim, utamanya kalangan pelajar. Sehingga para orang tua, para pendidik, juga masyarakat harus menanamkan dan juga memberikan teladan akhlakul karimah kepada anak sejak dini. Terutama dengan meneladani akhlak Nabi Muhammad saw, dan mengamalkan ajaran-ajaran luhur yang terdapat dalam Al-Qur’an.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimanakah konsep pendidikan akhlak menurut Al-Qur’an surat Ali-Imran ayat 159, Luqman ayat 17-18, dan al-Hujurat ayat 11? (2) Nilai-nilai akhlak apa saja yang terdapat dalam Al-Qur’an, khususnya dalam surat Ali Imran ayat 159, Luqman ayat 17-18 dan al-Hujurat ayat 11? (3) Bagaimanakah aktualisasi nilai-nilai akhlak yang terdapat dalam Al-Qur’an terhadap pendidikan Islam? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan pemahaman yang jelas terhadap pendidikan akhlak menurut Al-Qur’an. Memahami nilai-nilai pendidikan akhlak yang terdapat dalam al-Qur’an dan mengaktualisasikannya dalam pembelajaran.

Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian kajian pustaka, dengan mengulas beberapa tema akhlak dalam al-Qur’an. Metode yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode tafsir tematik, yakni dengan mengambil beberapa ayat al-Qur’an yang secara khusus membicarakan pendidikan akhlak dan mengkomparasikan dengan teori akhlak menurut beberapa filsuf. Selain itu untuk memperkaya kajian tema akhlak dalam skripsi ini, penulis menggunakan buku-buku yang ada relevansinya dengan tema skripsi ini. Kemudian data-data yang terkumpul digabungkan menjadi satu-kesatuan yang utuh.

Hasil Penelitian: (1) konsep akhlak yang terdapat dalam al-Qur’an ternyata tak jauh berbeda dengan konsep akhlak yang ditawarkan para filsuf atau pemikir-pemikir muslim, yaitu tentang sikap baik dan buruk. Meskipun istilah, sumber, dan sasaran akhlaknya sedikit berbeda, namun kesemuanya tidak lepas dari bahasan baik dan buruk. (2) setelah dianalisis ternyata banyak sekali ayat-ayat al-Qur’an yang secara konseptual membahas pendidikan akhlak. (3) aktualisasi nilai-nilai akhlak yang ada dalam al-Qur’an sangatlah penting dalam membentuk pribadi yang berakhlakul karimah. 



ABSTRACT
This thesis written by Didin Wahyudin, NIM. 3211103162, Islamic Education Department, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, thesis titled "Concept of Moral Education in the Qur'an epistle of Ali-Imran verse 159, Luqman verse 17-18 and al-Hujurat Verse 11" is guided by Prof. Dr. H.Imam Fu'adi, M.Ag., NIP. 19690331 1994031002.

Keywords: Islamic Education, Moral Education, Learning. Students 


The research in this paper motivated by the problem of demoralization in the life of the Muslims, especially among students. So parents, educators, the community also must instill and also provide an example akhlakul karimah to children early. Especially with a character to emulate the Prophet Muhammad, and practice the sublime teachings contained in the Holy Qur'an. 

[bookmark: _GoBack]The problems of this paper is (1) How is the concept of moral education according to the Qur'an epistle Ali-Imran verse 159, Luqman verse 17-18 and al-Hujurat Verse 11? (2) what moral values ​​are contained in the Qur'an, especially in the epistle of Ali Imran verse 159, Luqman verses 17-18 and al-Hujurat verse 11? (3) How is the actualization of the moral values ​​contained in the Quran to the Islamic education? As for the purpose of this research is to gain a clear understanding of the moral education according to the Qur'an. Understanding the values ​​of moral education in the Qur’an and in the actualization of learning.

This type of researchis a kind of research literature review, by reviewing some moral themes in the Qur'an. The method used in this paper is a method of thematic interpretation, namely by taking a few verses of the Al-Qur’ran that specifically discuss comper moral education and moral theory according to some philosophers. In addition toeriching the study of the theme of morality in this paper, the authors use the book srelevant to the theme ofthis thesis. Then the collected data are combined into one unified whole. 
Results: (1) the concept of morality contained in the Qur'an was not much different from the concept of moral philosophers of feredor Muslim thinkers, which is about the good and bad attitude. Although the term, source, and target a slightly different moral, but the secan not be separated from the discussion of good and bad (2) when analyzed there are many verses in the Qur'an that are conceptually discusses moral education (3) the actualization of moral values contained int he Qur'anis critical in shaping personal berakhlakul karimah. For that we need a method and a strategy that moral values​​ can imprint the soul well learners.



الملخص


هذه الرسالة كتبها ديد وحىود، نيم. ٣٢١١١٠٣١٠٢، قسم التربية الإسلامية، كلية تربية و تدريس العلوم، معهد الإسلامية تولونج انجونج ، وأطروحة بعنوان "مفهوم التربية الأخلاقية في القرآن" التي كتبها الإمام فوعدى، خطة التنفيذ الوطنية. 19690331 199403 1002. 

الكلمات الرئيسية: التربية الإسلامية، التربية الأخلاقية, والتعل, الطلاب

البحث في هذه الورقة بدافع من مشكلة المعنويات في حياة المسلمين، لا سيما في صفوف الطلاب. حتى الآباء والأمهات والمعلمين والمجتمع أيضا يجب غرس الأخلاق وأيضا قدوة للأطفال من خلال كريمة. وخاصة مع حرف لمحاكاة النبي محمد، وممارسة تعاليم سامية الواردة في القرآن الكريم. 

المشاكل من هذه الورقة هو (١) كيف يتم مفهوم التربية الأخلاقية وفقا للقرآن؟ (٢) ما هي القيم الأخلاقية الواردة في القرآن الكريم، وخاصة في خطابات علي عمران الآية 159، لقمان الآيات 17-18 و آل سورة الحجرات الآية 11؟ (٣) كيف هو الادراك من القيم الأخلاقية الواردة في القرآن إلى التربية الإسلامية؟ كما لغرض هذا البحث هو الحصول على فهم واضح لالتربية الأخلاقية وفقا للقرآن. فهم القيم التربية الأخلاقية في القرآن الكريم وفي الادراك التعلم. 

هذا النوع من البحوث هو نوع من استعراض الأدبيات البحثية، من خلال استعراض بعض الموضوعات الأخلاقية في القرآن. الطريقة المستخدمة في هذه الورقة هو وسيلة لتفسير الموضوعي، أي من خلال اتخاذ بعض آيات القرآن التي تتحدث تحديدا عن التربية الأخلاقية والطابع مقارنة مع النظرية وفقا لبعض الفلاسفة. بالإضافة إلى إثراء دراسة موضوع الأخلاق في هذه الورقة، والكتاب استخدام الكتب ذات الصلة لموضوع هذه الأطروحة. ثم يتم الجمع بين البيانات التي تم جمعها في كل واحدة موحدة. 

النتائج: (1) كان مفهوم الأخلاق الواردة في القرآن لا يختلف كثيرا عن مفهوم فلاسفة الأخلاق عرضت أو المفكرين مسلم، وهي عبارة عن موقف الجيدة والسيئة. على الرغم من أن المدى، والمصدر، واستهداف مختلف قليلا الأخلاقية، ولكن هذه لا يمكن فصلها عن المناقشة من الخير والشر (2) عند تحليلها وهناك العديد من الآيات في القرآن التي يناقش من الناحية المفاهيمية التربية الأخلاقية (3) الادراك من القيم الأخلاقية الواردة في القرآن أمر بالغ الأهمية في تشكيل كريمة خاصة الأخلاقية. لذلك نحن في حاجة الى طريقة واستراتيجية القيم الأخلاقية يمكن للبصمة المتعلمين الروح أيضا.
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